

J'ai reçu, le samedi 11 février 2012, les insignes de Knight Grand Cordon Special Class dans l'Ordre de l'Éléphant Blanc. Me voici donc le troisième français ayant reçu la plus haute distinction du Royaume du Siam, après De Gaulle et Poincaré (titulaires d'un Ordre réservé aux chefs d'Etat et aux royaux). S'agissant de l'Éléphant Blanc, il y a quatre autres français, mais à un grade inférieur au mien : Alexandre Ribot, président du conseil pendant la guerre de 14/18, le Général Koenig, héros de Bir-Hakeim, Coedes, orientaliste, et Malraux. Voilà, après plus d'un siècle, nous sommes sept, comme les péchés capitaux. Je suis heureux pour ma famille, mes parents, nos ancêtres, notre nom, et pour la France.

Je n'éprouve aucune fierté personnelle n'ayant accompli rien d'extraordinaire sinon de me montrer respectueux, loyal et honnête, dans ce pays qui a bien voulu nous accueillir. J'accepte toute fois cet événement cosmique dans mon ciel astral, car c'est un signe.

